
积极推动新型城镇化发展

———访平桥区人大代表张伟

3

月
11

日，平桥区人大代表张
伟在分组讨论会上建议， 平桥区
应抓住契机， 积极推动新型城镇
化发展。

张伟认为，推进新型城镇化能
够全面提升社会事业公共服务质
量，改善群众居住生活环境，并能
够快速汇集资本、技术、人才等经
济要素，优化产业结构，是推动经
济社会加快发展的动力引擎。当
前新型城镇化建设存在乡镇财力
有限，农民对城镇化建设积极性不

高，农民离土后就业渠道不宽的问
题，使得农村留守儿童、妇女、老人
的问题也更加突出， 给社会经济
的发展带来诸多不稳定因素。

张伟建议， 对从土地流转
中走出来的农民， 在社保、医
疗、教育、住房等方面给他们创
造条件， 逐步把农民工纳入就
业和社会管理范围， 免除后顾
之忧； 建议在平桥区城镇建设
用地指标等方面提供更多优惠
政策； 建议健全有效的创业就
业服务体系， 以提高就业能力
和就业率为目标， 增强失地农
民再就业能力。
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春回大地， 新芽
吐绿。

平桥区第四届人
民代表大会第四次会
议、 政协平桥区第四
届委员会第四次会
议，分别于

3

月
10

日、

3

月
9

日开幕。来自全
区的代表、 委员们肩
负着各自的使命，带
着民意、带着责任，健
步迈进平桥区国际会
展中心，履行职责。在
今年的“两会”上，房
地产又一次成为会上
热点。 作为人民利益
的代表， 他们又将对
房价调控发表怎样新
鲜的真知灼见？

《信报楼市》聚
焦

2015

平桥区“两
会”， 与您共同见证
房地产调控时代的
思想盛宴。

两

会

平桥区

在建筑行业开展“绿色行动”

———访平桥区政协委员张春霞

3

月
10

日，记者在平桥区两会
现场，见到了该区政协委员、信阳
中晶工程材料有限公司董事长张
春霞。如果不是进行采访，记者真
想不到眼前这位面容姣好、 气质
优雅的美女委员在信阳建筑材料
行业已经摸爬滚打了

10

余年。

从一个只有几个人的小作坊
发展到今天拥有员工几百人的公
司，其中的酸甜苦辣，张春霞一路
走来， 感悟也感恩。“我们公司从

事墙体保温材料、 混凝土外加剂
等系列产品的生产、销售多年，一
直倡导并致力于节能环保建材类
高新技术的开发， 我们公司未
来的发展定位就是从事‘绿色
建筑’ 。 ”

张春霞在政协委员分组讨论
会上，提出要在建筑行业开展“绿
色行动”，建筑物建成以后，在使
用过程中， 要注意能源节约和重
复利用，发展洁净能源。比如说
光伏产业、“绿色建筑”等，减少
一些能源的消耗，环境自然会好
起来。

新型城镇化建设要“破旧立新”

———访平桥区政协委员刘光辉

3

月
11

日上午，当记者问及如
何加快平桥区新型城镇化建设的
步伐时，该区政协委员、信阳光辉
房地产营销策划公司总经理刘光
辉有些激动，“如果政府能够高度
重视，合理规划，相信十年之内，

平桥区一定华丽变身。”

“城镇化是当今社会发展的
必然走向

,

城市化水平是衡量一
个国家或地区文明及社会与经
济发展的标杆。随着我国社会经
济的飞速发展

,

城镇化建设和新

农村建设的潜在能力一转眼就
迸发了。因此

,

提高城镇化质量，

统筹区域发展
,

实施可持续发
展、低碳经济战略

,

已是刻不容
缓的任务。”刘光辉认真地说道。

刘光辉认为，新型城镇化建
设要“破旧立新”，总结过去的经
验、吸取前期城镇化发展过程中
的教训，科学规划，创新体制，循
序渐进，要避免城镇化因过度依
赖土地财政而演变成为缺乏市
场引领、 浪费资源的形象工程。

要不断提升规划水平、 承载能
力、运营效率和文化品位，从多
个方面统筹发展。

房地产事业将迈入新常态

———访平桥区政协委员熊庭伍

“目前还没有哪个产业能替代
房地产业在国民经济中的地位。从
近两年的政策来看， 政府更为理
性，一改过去“打压式”的行政调控
思路， 转为市场导向为主。”

3

月
11

日，面对记者的采访，平桥区政协
委员、信阳伍月天置业有限公司总
经理熊庭伍开门见山地说。

熊庭伍认为， 房地产业与中
国经济衔接紧密， 前者甚至被认
为是后者的晴雨表。 经济形势迈
入新常态，房地产业同样如此。伴

随着整个行业近十年的“暴利式”

发展， 来自行政干预的宏观调控
政策也从未间断。如今，暴利时代
结束，政策也渐趋温。

他建议， 对房地产业的政策
导向应该基于三个方面。首先，高
档住房交给市场自由调节， 政府
不再行政干预， 可以在转让环节
佐以税收手段。其次，继续建设廉
租房，可以限定面积大小，但必须
保障低收入阶层居有其屋。最后，

市场还要加大“平价房”的供应力
度，它们既不是廉租房，也不是高
档房， 而是面向广大工薪阶层的
住宅产品。

探索多层次的住房保障体系建设

———访平桥区政协委员徐金梅

“希望政府在着力解决低收
入群体基本住房保障的同时，在
市场供需平衡的基础上，探索多
层次的住房保障体系建设。”

3

月
10

日，平桥区政协委员、信阳博
盛置业有限公司经理徐金梅面
对记者的采访侃侃而谈。

由博盛置业开发的平桥区
精诚新村经济适用房小区目前
已经完工， 即将开盘。 徐金梅
说， 经济适用房是由政府组织

房地产开发企业或者集资建房
单位建造， 以微利价向城镇中
低收入家庭出售的住房。 它是
具有社会保障性质的商品住
宅，手续齐全，具有经济性和适
用性的特点。 但经济适用房是
以低收入群体或者户籍无房户
作为购买条件， 很多进城打工
的农民工因为受到各种条件限
制，买不起商品房，也无法购买
经济适用房。 建议政府进一步
探索实践多层次的住房保障体
系建设， 让买不起房的人群也
能拥有一个温暖的家。

规范引导小产权房治理

———访平桥区政协委员万顺登

近年来， 部分城市小产权房
肆意扩张引起了社会的广泛关
注。

3

月
10

日， 一直密切关注小产
权房问题的平桥区政协委员、信
阳光辉房地产营销策划公司副总
经理万顺登就如何规范小产权房
治理，接受了记者的采访。

万顺登指出，小产权房由于
成本低廉，在房地产市场中占有
很大的价格优势，对开发商主导
的房地产市场价格体系造成冲

击。对于地方政府而言，小产权
房的建设， 由于没有缴纳土地
出让金与各种税费， 使得地方
政府土地收入也因之减少。去
年平桥区政府成立了“三违”整
治小组， 对平桥违法乱建的小
产权房的一部分进行了拆除，

一部分进行了整治， 起到了很
好的效果。他建议，政府在坚持
分类指导、 因地制宜原则的基
础上，从多方面着手，尽快完善
小产权房处理政策， 规范引导
小产权房治理，妥善处理小产权
房问题。
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